

## 参観授業・学級懇談会

### ありがとうございました!

6月18日(火)には、おいそがしなか参観授業・学級懇談会へのご参加ありがとうございました。

粟屋小学校では、今年度より算数科において、一人一人の学びの充実をめざして「自己選択・決定にもとづく個別学習の時間」を確保するとともに、個別学習後の「学びの交流」の時間を大切にする「あわや型」の複式算数科の学習スタイルの取組をスタートさせています。5・6年生は、その学習でした。今まで見ていただいていた一斉で学びを進めていく学習スタイルとは大きく違っていたと思います。授業後のPTA役員会では、「それぞれの子どもが集中して学びを進めているのが印象的でした」等のご意見もいただきました。しっかり考え、人とかわり合うことで、子どもたちの「できた!」「わかった!」が少しでも増える学習をめざしています。

たんぼぼ「生活単元学習」



ひまわり「算数科」



1・2年生「算数科」



3・4年生「社会科」



5・6年生「算数科」



## 十日市中学校区

### コミュニティスクール

～地域とともにある学校づくりスタート～

5月24日(金)十日市中学校区コミュニティスクール第1回学校運営協議会がおこなわれました。全体会のあと、「学習支援」「環境安全」「社会共創」3部会に分かれ、地域・保護者のよさを生かしたよりよい取組に向けて、積極的に意見を出していただきました。

私が参加した「環境安全部会」では、通学路の安全確認と防災を関連付け、児童生徒により意識させることができるようにするための方策について貴重な意見を出していただきました。出していただいた意見を、各学校で現在行われている取組のブラッシュアップにつないでいきたいと考えています。

#### コミュニティスクール(学校運営協議会制度)とは

学校と地域住民等が力を合わせて学校の運営に取り組む制度です。保護者や地域、学校のメンバーで構成された「学校運営協議会」では、様々な立場からの意見やアイデアを出し合い、地域の子どものために何ができるかを話し合います。

#### 運営協議会委員(敬称略)

細川喜一郎・佐藤明寛・上田秀樹・植敷光浩・岩井タカ子・畑博志・吉川昌彦・箕田英紀・今井仁美・卯山善章・中野和彦・中村三郎・田原岳治・土井登志広・岩岡純二・矢口真吾・古本宗久・藤井清美・新谷勇・加藤聡